

Grève du 7 septembre 2010

Le 7 septembre prochain, certaines organisations syndicales appellent à la grève contre le projet de réforme des retraites.

Cette journée a été choisie car elle marque le début de l'examen dudit projet au Parlement.

Pour info, il faut savoir que le 8^{ème} rapport du Conseil d'orientation des retraites (**disponible dans son intégralité sur notre site**) a été adopté le 14 avril 2010 à l'unanimité de ses membres et qu'il n'a fait l'objet d'aucune réserve, d'aucun droit de retrait des signataires.

Cela signifie que les 8 parlementaires de droite et de gauche, les experts, ainsi que les 16 représentants des syndicats patronaux et de salariés qui composent ce Conseil, ont validé les hypothèses économiques et les projections de déficit contenues dans ce rapport.

En clair, ceux qui rejettent aujourd'hui ce rapport à corps et à cris dans les médias, l'ont approuvé il y a peu en petit comité et aujourd'hui, ils continuent de faire croire aux Français à la pérennité d'un système qu'ils savent pourtant condamné.

Pour ces raisons, et parce que les discussions sont en cours, le SAFPT ne ralliera pas ce mouvement mais fidèle à sa philosophie de Liberté et d'Autonomie, il laisse chacun libre de ses choix.

Vous recherchez une action syndicale :

FORTE, COHERENTE, LIBRE, INDEPENDANTE, APOLITIQUE

rejoignez en toute confiance

SYNDICAT AUTONOME

de la

FONCTION PUBLIQUE TERRITORIALE